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Prioritario garantizar a SLP que se
mantenga la gobernabilidad: JSB

Jalil Chalita Zarur.

Escasea el agua en
la ciudad, alerta PAN

Reencarpetarán tramo carretero
San Rafael-San Francisco

Josefina Salazar Báez.

Diputado califica de «normales»
los conflictos en Mexquitic

En San Luis Potosí, es
necesario que los tres
Poderes del Estado y

los 58 presidentes munici-
pales adopten con respon-
sabilidad los retos que se
enfrentarán para desarrollar
en el 2018 un proceso electo-
ral transparente y en paz,
pues es prioritario garanti-
zarle a San Luis Potosí que
se mantenga la goberna-
bilidad, antes, durante y des-
pués de una jornada electo-
ral.

En este sentido, la diputa-
da Josefina Salazar Báez, re-
frendó el compromiso que tie-
ne el Congreso del Estado
por generar las herramien-
tas necesarias para enfren-
tar el proceso electoral que
vivirá San Luis Potosí, el próxi-
mo año y, desde ahora se
deberán establecer las me-
didas preventivas para evitar

que durante el año pree-
lectoral se pueda presentar
cualquier conflicto.

La legisladora del grupo
parlamentario de Acción Na-
cional, dijo “prácticamente
este 2017 arranca el proceso
electoral, por ello, es nece-
sario hacer un llamado para
que todos se conduzcan con
responsabilidad, pues tam-
bién será muy importante, la
labor que se realice desde el
Congreso del Estado, me-
diante el análisis de la refor-
ma electoral en la cual se
establecerán los reglamen-
tos que se deberán seguir
durante el proceso”.

Expuso que como integran-
tes de la legislatura local, tie-
nen la responsabilidad de
establecer reglas claras den-
tro la legislación electoral,
sobre todo, en lo que se refie-
re al financiamiento de los

part idos, desarrol lo de
precampañas y campañas.

Además, en vísperas de
arrancar un año preelectoral,
las contralorías municipales,
así como la Auditoria Supe-
rior del Estado, la Contraloría
General del Estado, jugarán
un papel importante para pre-
venir y evitar que los recursos
públicos sean utilizados con
fines electorales.

La legislatura Josef ina
Salazar, dijo “Las contralorías
jugaran un papel importante
para prevenir que se incurra
en el uso irregular de los re-
cursos públicos e incluso lo
importante es que se haga
desde la titularidad del Eje-
cutivo, para que el goberna-
dor este al pendiente con sus
secretarios, dependencias,
así como desde el Poder Le-
gislativo y los 58 presiden-
cias municipales se compro-

metan con esta situación,
porque este es un trabajo en
conjunto y sobre todo porque
esto garantizará que se de-
sarrolle un proceso tranqui-
lo”.

Continúa la temporada
de calor y en la capital
potosina ya no hay

agua. En algunos domicilios
llega con muchas limitacio-
nes en tandeos durante la
madrugada, aadvir t ió el
Secretaio de Vincuñlación del
PAN, Jalil Chalita Zarur..

Dijo que los estudiantes de
todos los niveles regresarán
a clases el próximo lunes 24
y la mayoría de las escuelas
no tendrán agua para sus ne-
cesidades de higiene bási-
cas.

Rfutó que no existen luga-
res públicos en donde la po-
blación pueda abastecerse
aún que tenga que caminar y
cargar su agua. Lo que sí exis-
te es la presencia de pipas
que de ninguna manera ga-
rantizan agua potable aun sin
embargo empieza a conocer-
se el entramado entre perso-
nal del  ayuntamiento-
INTEAPAS para vender el
agua a la población, señaló.

La presidenta del Congre-
so del Estado dio a conocer
como la Comisión estatal de
derechos humanos el aper-
cibido para que presente al-
ternativas de solución al pro-
blema del desabasto de agua
potable. Y esta ignorante se-
ñora metida Diputada por ser
empleada de la familia Ga-
llardo simplemente le con-
testó al Presidente de la Co-
misión de derechos huma-
nos que recuerde que llevar
agua a las casas cuesta di-
nero, sentenció.

Entre los ej idatarios
dueños de los terre
nos donde se cons-

truyó la presa en Mexquitic de
Carmona los conflictos son
normales, porque unos es-
tán en contra de que se sa-
que la arena y otros que son
la mayoría están a favor, sin
embargo, cuando se llene de
agua el problema se acaba-
rá, consideró el diputado
José Luis Romero Calzada.

Expuso que junto con el pre-
sidente municipal Juan Anto-
nio Ramírez Llanas gestionó
los recursos para la repara-
ción de la cortina de la presa
que ya tenía cuarteadoras y
corría el riesgo de causar una
tragedia, por lo que se tuvo
que vaciar la presa para que
se pudieran realizar las repa-
raciones.

Eso fue aprovechado por
los ejidatarios para desa-
zolvar la presa sacando la
arena con el permiso de las
autoridades correspondien-

Indsicó que seguramente
esta señora desconoce que
todas las viviendas a donde
llega la tubería pagan una
cuota sumamente alta para
no recibir agua.

Asimismo esta mujer meti-
da a diputada desconoce que
San Luis está en vea y que no
se pueden perforar más po-
zos por el abatimiento de los
mantos acuíferos.

Asimismo seguramente
desconoce que las presas
están a su nivel más bajo y
que la población de San Luis
Potosí consume anualmente
120 millones de metros cúbi-
cos de agua y que no hay de
donde obtenerlos, acotó.

Desconoce por convenien-
cia que él no abastecer de
agua a la población es cau-
sal de suspensión del ayun-
tamiento que ahora dirige
Ricardo Gallardo, finalizó.

José Luis Romero Calzada..
Gracias a las gestiones

del ayuntamiento
antorchista ante las

respectivas dependencias de
gobierno, tanto local como
federal, una de las carreteras
que se encontraban en más
mal estado,  que conecta a
las comunidades de San
Rafael y San Francisco de
este municipio, que consta
de tres kilómetros y que por
varios años permaneció prác-
ticamente  intransitable, con
baches que superan el metro
de diámetro y algunos hasta
con más de 15 centímetros
de profundidad, será comple-
tamente rehabilitada en bre-
ve.
Los habitantes de la comuni-
dad, que habían solicitado el
reencarpetado del tramo ca-
rretero en administraciones
anteriores sin que nadie les
hiciera caso, se dijeron con-
tentos y satisfechos con los
resultados que esta adminis-
tración antorchista les está
entregando.

El presidente municipal
Edgar Adán Tiscareño Álvarez,
visitó  la comunidad de San
Rafael, en donde se reunie-
ron más de 600 vecinos del
lugar, para dar el banderazo
de arranque del reencar-
petado de los 3 kilómetros de
camino.

Tiscareño Álvarez, durante

tes, “pero como en todo hay
quienes no están de acuerdo
y vienen los conflictos, nada
más que las mayorías son
las que mandan y las deci-
siones se deben respetar”.

El diputado Romero Calza-
da añadió que ciertamente el
problema ha ido creciendo
“como ocurre en todos lados
cuando dos partes no se po-
nen de acuerdo, por eso las
autoridades están intervinien-
do para lograr acuerdos y que
no exista la necesidad de que
las cosas pasen a mayores”.

 “La cortina de la presa ya
fue reparada, ya se colocaron
las bombas y todos los me-
canismos que se requieren
para que funcione, ahora so-
lamente estamos esperan-
do las lluvias para que se
vuelva a llenar y así, se termi-
narán los conflictos por la
arena y por los predios sobre
los cuales se construyó la
presa”.

El legislador señaló que en

estos momentos no hay pro-
blemas de falta de agua por-
que a las comunidades se
les está surtiendo oportuna-
mente además de que hay
pozos en funcionamiento,
pero de cualquier manera las
autoridades estatales y fede-
rales están al pendiente para
prestar ayuda en caso de ser
necesario.

el acto de arranque, recono-
ció el apoyo recibido por parte
de los Diputados Federales
antorchistas y expresó: “La
obra que hoy estamos arran-
cando, será una obra bien
hecha, pues será  una carpe-
ta asfáltica de varios centí-
metros de grosor, lo que ga-
rantiza un camino de calidad
que verdaderamente sirva y
dure, pues hace años, cuan-
do hicieron este camino, no
fue con carpeta asfáltica sino
con  riego de sello, por eso al
poco tiempo quedó práctica-
mente inservible, hoy será
otra cosa. Haber luchado para
lograr este reencarpetado
bien valió la pena, y ahora
tenemos que seguir luchan-
do juntos, pueblo y gobierno,
para realizar más obras en
las comunidades, para ir
construyendo el proyecto “Por
un nuevo Villa de Ramos” que
es el que nos permite seguir
garantizando el desarrollo de
nuestro municipio como has-
ta ahora, pues está claro que
los proyectos emprendidos
en conjunto con la organiza-
ción de Antorcha, han traído
un innegable progreso en el
nivel de vida de todos los
villaramenses, tal como fue
nuestro compromiso desde
la época de campaña y que
hemos venido cumpliendo a
cabalidad”. Dijo.

Se dio el ba ndereazo de aranque del reencarpetado de la rúa.

Segovia
tiene «diarrea
cerebral»: OC

El diputado Oscar Bau
tista Villegas conside
ró que queda claro que

el derecho a la vivienda es
parte de los derechos huma-
nos reconocidos por nuestra
carta fundamental y que, por
ende, deben insertarse den-
tro de nuestras normas loca-
les precisiones que garanti-
cen que todo ciudadano pue-
da contar con una vivienda
digna.

Que le brinde a quien ahí
habita el espacio necesario y
el ambiente idóneo para de-
sarrollar sus potencialida-
des  como persona y  como
ser humano,  evitando  de
manera puntual el hacina-
miento y el uso de espacios
inhabitables en cada una de
las localidades que confor-
man nuestra entidad.

Por lo anterior, el legislador
presentó una iniciativa para
incorporar a nuestra legisla-
ción como parte de la política
estatal en materia de vivien-
da el apoyo a las personas
que más lo requieren en cuan-

Lugo de las críticas del
diputado priísta Alejan
dro Segovia Hernández,

hacía el gobernador, ayer el
dirigente nacional del Institu-
to de Capacitación y Desarro-
llo Político (Icadep) del PRI,
Paul Ospital Carrera, le reviró
y señaló que “las frutas podri-
das y con diarrea cerebral,
hay que cerrarles el paso”.

El líder nacional de Icadep,
encabezó el Segundo Curso
de Formación Política de Jó-
venes en San Luis Potosí or-
ganizado por la Escuela Es-
tatal de Cuadros; fue recibido
en el aeropuerto por el gober-
nador del estado, Juan Ma-
nuel Carreras López.

En entrevista, Ospital Ca-
rrera, dijo «No debe prestarle
atención a gente que en oca-
siones por falta de prepara-
ción, de improvisación, que
es precisamente en el Icadep
queremos cerrarle las filas a
que haya políticos improvisa-
dos que de pronto les pueda
dar diarrea cerebral al hablar
en tribuna y no sepan de lo
que hablan, y en términos
más vanos porque política-
mente, no nos podemos en-
tender, sino en términos de
frutas a veces las frutas se
mallugan, a veces las frutas
se pudren y hay que sacarlas
del guacal para que no conta-
minen a los demás».

Al cuestionarlo, sobre la po-
sibilidad de iniciar un proce-
so de sanción en contra del
legislador local Alejandro
Segovia, Ospital Carrera, dijo
que los estatutos del partido
son muy claros, sobre todo
en lo que se refiere a no faltar
el respeto a militantes.

También se le preguntó, si
el PRI, buscará candados
para evitar que surjan cua-
dros similares a los ex go-
bernadores Yarr ington o
Duartes, y recordó que en el
sexenio de Enrique Peña Nie-
to se han procesado a más
de siete ex gobernadores,
cuando en el pasado a ningu-
no se les fincó responsabili-
dad pese a que había
señalamientos de malos
manejos de recursos públi-
cos, «nosotros los formamos
y bueno lamentablemente
hay quien se deforma a tra-
vés del tiempo», finalizó.

Piden garantizar que todo
ciudadano cuente con vivienda digna

to al acceso a vivienda, pero
además garantizar la tutela
del derecho a una vivienda
digna, estableciendo de ma-
nera explícita las característi-
cas de la misma en razón de
los instrumentos internacio-
nales signados por nuestra
país así como nuestra Carta
Magna y la legislación vigen-
te en materia de vivienda a
nivel federal.

La iniciativa de Bautista
Villegas busca reformar las
fracciones I y VII del artículo 3º
de la Ley de Fomento a la

Vivienda del Estado de San
Luis Potosí, para quedar como
sigue:

El acceso de la población
que resida en el territorio del
Estado, tanto en las zonas
urbanas como en las áreas
rurales, a una vivienda digna
y adecuada, la cual deberá
cumplir con los requisitos en 
mater ia  de salubr idad, 
asentamientos  humanos, 
construcción,  prevención  de
desastres y la protección físi-
ca de sus ocupantes ante los
elementos naturales poten-
cialmente agresivos,  garan-
tizando que cuente  con es-
pacios  habitables  y auxilia-
res,  así como con los servi-
cios básicos.

El apoyo preferente a las
acciones de vivienda para las
familias de personas no asa-
lariadas y no beneficiarias de
las instituciones públicas
dedicadas a la vivienda, así
como a las personas  en si-
tuación de pobreza,
marginación o vulnerabili-
dad.

Óscar Bautista Villegas.


